
Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch

DF8WR
Silvia Wandernoth-Schikorr
Feldstraße 30
D-54317 Lorscheid

Telefon: (06500) 95 1 34
Telefax: (06500) 95 1 35
email: df8wr@darcc.de
rlrundspruch@freenet.de

Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 01/2015

Themen im Rheinland-Pfalz-Rundspruch

- Erfolge von Rheinland-Pfälzer Ortsverbänden bei den IARU Fielddays 2014
 - Neues bei DB0EIF
 - Funkamateure treffen Weinkönigin
 - 2015: Sonder-DOK für die Clubstationen DL00J und DL0TRZ
 - LARU LX Meeting 2015
 - Sonderstation DK65DARC im Distrikt K
 - Termine zum Vormerken
-

Erfolge von Rheinland-Pfälzer Ortsverbänden bei den IARU Fielddays 2014



Nachdem der OV Mainz K07 unter DL0MZ/p beim CW IARU Fieldday 2014 einen hervorragenden 2 Platz belegte, versuchten sich die Mannen des OV Mittelrhein K32 beim SSB Fieldday im September, um es den Mainzern gleichzutun.

Am neuen Fielddaystandort im Westerwald sollte das Ergebnis des vergangenen Jahres nochmals verbessert werden. Die Contestgruppe DK0MR/p, bestehend aus Mitgliedern der OV K32 und Z11 erreichte mit 671 QSO einen beachtlichen 8. Platz in DL und somit die beste Platzierung seit Jahren! DK0OU/p aus dem OV K36 belegte im SSB Teil den 36. Platz.

Man sieht, auch im Distrikt K wird der Amateurfunksport großgeschrieben und man stellt erfolgreiche, konkurrenzfähige Contestgruppen.

Neues bei DB0EIF

OM Gerd, DL8UE hat zusammen mit OM Robert, DJ3KJ, OM Sigggi, DF9WB und OM Ralf, DH3WR den Standort - DB0EIF- gründlich renoviert, der wie bekannt bereits in der Vergangenheit schon mit zukunftsweisender Datentechnologie versehen war!

Es wurden unter anderem sämtliche Verkabelungen erneuert, alte Antennen demontiert und zusätzliche neue Antennen installiert. Hinzu kam ein neuer Rechner sowie eine neue abgesetzte Netzwerkverteilung .

Basierend auf der hervorragend funktionierenden HamNet Technologie wurde jetzt noch zusätzlich ein neues Kapitel der Relaisfunktechnik auf dem Radersberg für den Großraum Eifel aufgeschlagen .

Seit dem 15.12.2014 gibt es unter DB0EIF einen neuen Amateurfunkrepeater mit DMR Technologie !

Dieser Repeater ist über das HamNet in das DL, Europa sowie weltweite DMR Netz integriert .

Technische Daten :

| | |
|------------------|--|
| QRG : | (Ausgabe) 438,500 Mhz, - 7,6 Mhz Ablage |
| Sendeleistung : | 10 W |
| Antenne : | Azimut ND |
| Modulationsart : | 4FSK (digitale Version der Frequenzmodulation) |
| Netzwerk : | HamNet |
| System : | Hytera |

Zeitgleich mit Inbetriebnahme des Repeaters, ist eine Webseite von DB0EIF online gegangen: db0eif.jimdo.com .

Hier findet Ihr viele Informationen rund um den Standort und DMR .

Diese Seite wird betreut und stets aktuell gehalten durch OM Robert DJ3KJ .

In diesem Zusammenhang der Verweis auf eine Gemeinschaftswebseite für das Motorola und Hytera Netz:

dmr.darc.de .

Schaut bitte auch hier hinein, es vermittelt einen guten Eindruck über die Aktivität in diesen beiden DMR Netzen .

Wie Ihr Euch alle vorstellen könnt, war dieses oben angeführte eine Menge Arbeit! Solche Arbeiten wie Planung, Organisation, Durchführung sowie Realisierung der übergreifenden Funktionen, können nicht mehr von einer einzelnen Person bewältigt werden, es war eine Gemeinschaftsarbeit der ganzen Gruppe.

Last but not least wurden somit viele Ideen von OM Gerd am Standort Radersberg verwirklicht.

Gesamt verfolgte er das Ziel eines vernetzten Standortes seit 2009.

Der weitere Ausbau in Sachen HamNet bzw. die Anbindung an DB0UT und DB0SLE sind das erklärte Ziel für 2015.

Die Anbindung des Eselsbergs mit HamNet auf 5,6 Ghz ist erfolgt!

Endgeräte von Hytera sind bereits in Betrieb bei DF9WB, DJ3KJ, DO1ONE, DM4KCS und DL8UE

So, zum Schluss wünsche ich mir nun, dass ich Euer Interesse an diesem neuen Angebot - DMR - geweckt habe.

Infos zu Endgeräten und darüber hinaus, erteilen Robert DJ3KJ und DL8UE.

Das DB0EIF Team wünscht ein gutes neues Jahr.

Funkamateure treffen Weinkönigin



Die Funkamateure im „Deutschen Amateur Radio Club e.V.“ des Ortsverbands Rhein- Hunsrück kamen in diesem Jahr zum traditionellen Jahresabschlussstreifen in Boppard , in der Gaststätte „Schinderhannes und Julchen“ zusammen.

Dhana Kröber, die amtierende Mittelrhein Weinkönigin, begrüßte die Funker und schon sehr bald kam es zu einem beiderseitigen Gedankenaustausch. Funkamateure boten an, mit einem Ausbildungsrufzeichen Stationen im Hunsrück zu rufen.

Die Weinkönigin beantwortete gerne Fragen zu ihrer interessanten Tätigkeit, die recht hohe Anforderungen stellt.

Für das Jahr 2015 wurden einige Aktionen des Ortsverbands besprochen, mindestens eine wird ein erneuter Besuch bei der Weinkönigin sein.

Unter 06747 7619 und unter www.kilo28.de können Informationen zur Arbeit des „Deutschen Amateur Radio Clubs“ abgerufen werden.

2015: Sonder-DOK für die Clubstationen DL00J und DL0TRZ



Anlässlich des Jubiläums "1250 Jahre Oppenheim am Rhein" haben beide Clubstationen den Sonder-DOK

1250OP

erhalten und werden damit regelmäßig "ON AIR" sein ... insbesondere bei den RLP-Aktivitäten. Hierfür wird es auch eine Sonder-QSL-Karte geben.

Oppenheim wurde im Jahre 765 erstmals urkundlich im Rahmen einer Schenkung an das Kloster Lorch erwähnt. Zuvor befand sich an dieser Stelle das römische Militärlager "Buconia" und davor ist auszugehen, dass bereits die Kelten an dieser Stelle (Furt über den Rhein) siedelten. Im Jahre 1008 erhielt Oppenheim das Marktrecht und wurde im Jahr 1225 zur "freien Reichsstadt" ernannt.

LARU LX Meeting 2015

Am 8.2.2015 wird das erste LARU-LX-Meeting in Mamer (L) stattfinden. Es handelt sich dabei um einen Treffpunkt für alle Funkamateure aus Luxemburg und der Großregion, sowie Personen die am Amateurfunk interessiert sind.

Weitere Infos unter:

<http://laru.lu/de/funkpraxis/aktivitaeten/138-laru-lx-meeting-2015.html>

Sonderstation DK65DARC im Distrikt K

Der Distrikt hat noch bis 11.1. das Call: DK65DARC zur Verfügung.

Es sind täglich mehrere OM auf verschiedenen Bändern in allen Betriebsarten sendebereit!

73

Hartmut Schöffner - DF3UX

Termine zum Vormerken

| | |
|--------------|----------------------|
| Februar 2015 | |
| 08.02.2015 | LARU LX Meeting 2015 |

- Ende Rheinland-Pfalz-Rundspruch -